

Cumbre del ALBA en Venezuela iniciará homenaje a Hugo Chávez



Caracas, 3 mar (RHC) La inauguración el próximo domingo de la cumbre extraordinaria de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), iniciará en Venezuela el homenaje al líder revolucionario Hugo Chávez, a propósito del cuarto aniversario de su deceso.

Así lo declaró este viernes el ministro de Cultura de la nación suramericana, Adán Chávez, al revelar en conferencia de prensa algunas de las actividades previstas para rendirle tributo a Chávez (1954-2013) del 5 al 15 de marzo venidero, en el territorio nacional.

En el cónclave extraordinario, dijo, participarán alrededor de 200 invitados internacionales, contados presidentes y primeros ministros, que han querido honrar la memoria de Chávez en nuestro país.

Según precisó, 'las actividades de la jornada de homenaje están dedicadas a la etapa de 1975 a 1982, desde cuando Chávez egresa de la Academia Militar hasta el ya conocido Juramento del Samán de Güere (Hugo Chávez y un grupo de oficiales deciden organizar el Movimiento Bolivariano Revolucionario 200)'.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123227-cumbre-del-alba-en-venezuela-iniciara-homenaje-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba